

Le Trail de la fraise passe dans les mains des Clopains

Le flambeau a été passé, lundi soir, entre Alain Létard, président d'Hercule Team et Gaëlle Pinaton, son pendant des Clopains. La jeune femme, forte de son association et de sa vingtaine d'adhérents reprend l'organisation de cette épreuve reconnue. Elle attire autour de 3 000 participants.

Murielle Tison-Navez | 07/11/2018



Alain Létard passant le flambeau à Gaëlle Pinaton, avec les Clowns de l'Espoir en toile de fond... Le trail reste sur les rails.